

Une prière à La Havane pour la paix et pour les victimes du récent massacre au Sri Lanka



La Havane, 26 avril, (RHC).- L'église catholique cubaine se joint aux prières pour les victimes du massacre perpétré dimanche de pâques au Sri Lanka.

La Cathédrale de La Havane, dans le centre historique de notre capitale, accueillera ce dimanche matin une messe en hommage aux morts, presque 300, et aux blessés provoqués par 7 attaques à la bombe contre trois églises et quatre hôtels dans ce pays de l'océan Indien.

Ce service religieux est placé sous les auspices de la Nonciature apostolique à La Havane et par l'ambassade du Sri Lanka à Cuba.

Celle-ci a invité les croyants cubains à exprimer ainsi leurs condoléances, partager la douleur et le deuil des Srilankais et à prier pour la paix et l'harmonie religieuse.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/189318-une-priere-a-la-havane-pour-la-paix-et-pour-les-victimes-du-recent-massacre-au-sri-lanka>



Radio Habana Cuba